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OVIEDO. La ciudadanía clama de 
forma unánime el reaprovechamien-
to del centro comercial del edificio 
del Palacio de Congresos, un espa-
cio que a lo largo de los años se ha 
ido viendo mermado en cuanto a su 
oferta en materia de ocio y esparci-
miento, y que ha estado en el cen-
tro de atención –casi siempre polé-
mico– desde su inauguración en 2011.  

Una de las medidas que se han 
puesto sobre la mesa recientemen-
te es la de utilizarlo como recinto fe-
rial con carácter no definitivo. Car-
los Paniceres, presidente de la Cá-
mara de Comercio de Oviedo, plan-
teó hace unos días la posibilidad de 
aprovechar el espacio para estos fi-
nes debido a que, pronto, el Palacio 
de Exposiciones y Congresos va a ne-
cesitar apoyo en términos de infraes-
tructura para completar su catálogo 
de actividades. 

Para Manuel Presa, la construc-
ción «no tiene ningún futuro como 
zona de ocio teniendo como compe-
tencia a Intu Asturias», pues cada 
vez son menos los locales que que-
dan abiertos en el centro. «Me gus-
taría que, de manera permanente, 
el Calatrava acogiese conferencias 
de divulgación científica, charlas, 
actividades culturales, ponencias, 
congresos médicos u otros actos de 
este tipo», comenta. 

El presidente de los empresarios 
ovetenses planteó, en un principio, 
que se pudiese alquilar parte del es-

pacio para su utilización en estos tér-
minos, pero solo de manera tempo-
ral hasta que se construyese, en un 
plazo de dos años, un pabellón espe-
cíficamente diseñado para ello. Sin 
embargo, no todos los vecinos de la 
ciudad de Oviedo piensan de esta 
manera. Angel Eladio González, sa-
cerdote retirado que dedicó casi toda 
su vida al trabajo humanitario y que 
recogió en 1994 el Premio Príncipe 
de Asturias de Comunicación y Hu-
manidades en representación de un 
centenar de misioneros, ve «positi-
vo que se reutilicen los espacios en 
beneficio del público y de la ciudad», 
ya que «es algo que tenemos dere-
cho a disfrutar». 

Aun así, algunos ciudadanos es-
tán más descontentos que otros con 
la situación de la obra del famoso ar-
quitecto y con lo que representa. Ma-
ría Secades, por ejemplo, opina que 
en Oviedo hay asuntos más «priori-
tarios que el del Calatrava» y que «no 
deberían gastarse el dinero de nues-
tros impuestos en proyectos que no 
tienen futuro». Montserrat García 
piensa que el Palacio de Congresos 
«es un edificio que no va con Ovie-
do, que cada vez está en peores con-
diciones y que, además, se está que-
dando vacío». 

Paniceres se reunirá con Wences-
lao López el próximo jueves 5 de ju-
lio para trasladarle esta propuesta, 
que podría ser una solución efecti-
va al problema del Palacio de Expo-
siciones y Congresos Ciudad de Ovie-
do. 

«Todo lo que sea reaprovechar un 
espacio de la ciudad para que poda-
mos disfrutarlo todos los ciudada-
nos me parece bien, porque ha habi-
do una inversión previa muy gran-
de, y el hecho de que ahora esté prác-
ticamente muerto es horrible», afir-
ma Amanda Granda.      

Angel Eladio González   

«Me parece positivo 
que se reutilicen los 
espacios en beneficio 
del público y de la 
ciudad»
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Amanda Granda   

«Reaprovechar 
los espacios es 
necesario debido 
a la fuerte inversión 
previa»

Montserrat García   

«Se está muriendo 
todo allí y se está 
quedando vacío. 
Es un edificio que no 
va con Oviedo»

María Secades   

«En Oviedo lo 
prioritario es arreglar 
otras zonas y no gastar  
dinero de manera 
innecesaria»

Manuel Presa   

«Actualmente el 
Calatrava no tiene 
ningún futuro como 
zona de ocio y 
esparcimiento»
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